

高き技術



校訓 『独立 協力 技術』

学校教育目標「豊かな人間性と自主的精神に満ちた生徒を育てる」 HP
重点目標「つながり力を高め、しなやかでたくましい伯太中生徒を育てる」
(令和2年12月24日発行 校長 秦 誠司)

2学期を振り返って

8月26日に2学期の始業式を行い、明日終業式を迎えます。授業日は85日でした。

2学期を振り返ってみると、新型コロナウイルスの感染拡大による授業の遅れや、行事の縮小など、様々な困難を経験しました。しかし、生徒一人ひとりが、日々の授業や行事を通して、様々な学びや成長を遂げました。また、感染症対策として、学年・全校の取り組みも、大きな成果を挙げました。2学期を大まかに振り返ってみます。

8月の夏季休業中、3年生は、市立伯太中学校の3年生と合同で、大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、

大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、



【写真上：体育祭の盛会を喜ぶ生徒】【写真下：全校合唱】



大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、大会や活動の来校者として、ミット、安来市議会の「安来」の撲滅の取り組みを行いました。9月5日には、感染対策もエネルギーが、10月には、運動部の新人大会が行われました。11月には、音楽祭の開催が予定されています。12月の行事は、学年・全校の取り組みも、

これらの活動を通してその中心となっていたのは生徒会でした。今年度のスローガンは「Power of Smile～努力の先に笑顔咲く～」ですが、多くの制約があるなか柔軟に対応しながら、日常生活や各行事の質的向上を目指した努力を重ねました。当たり前が当たり前でないことに気づき、一つ一つを大切に取組んだ結果、先ほど紹介したような成長を実感した学期となりました。

設備も充実した2学期

今学期は、設備も充実した学期となりました。まずは、念願のウォータークーラー（冷水機）を設置していただきました。また、通常学級の各教室には大型提示装置ビッグパッドや書画カメラを配備し、授業で活用しています。来月には全校生徒ひとり一台のクロムブック（PC）が配布される予定です。校内はWiFi環境も整備されていますので、ICT機器を活用した授業の充実を目指して、職員も研修を重ねた2学期でした。昇降口にはサイネージパネルを設置し、健康管理の呼びかけも行っています。

PTA女性部の活動

フラワーアレンジメント教室

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度のPTA活動は、計画通りに行うことができませんでしたが、12月19日には、女性部主催のフラワーアレンジメント教室が開催されました。

今年度は11名の参加があり、十分な間隔をとりながら活動ができました。

右の写真は作品を持っての記念写真です。みなさんかわいらしいアレンジメントをつくられました。



冬季休業中の感染予防対策をしっかりと

26日から冬季休業に入ります。全国的にも新型コロナウイルス感染拡大防止のため呼びかけが行われています。次の事項にご留意の上、予防に努めましょう。

○3密回避、ソーシャルディスタンスの確保、手指消毒、マスク着用など引き続き徹底をお願いします。食事、運動、睡眠など生活リズムを整え抵抗力を高めましょう。また、不要不急の外出は避け、外出時も十分ご注意ください。

○配布している健康チェックカードを活用し、検温や健康状態の記録をお願いします。

○発熱等の症状がある場合は、かかりつけ医に電話をしてから受診し、かかりつけ医の指示に従う、かかりつけ医がいない場合やかかりつけ医で受診できない場合には「しまね新型コロナウイルス感染症『健康相談コールセンター』」に電話し、指示に従ってください。

○生徒がPCR検査を受検する場合、または検査結果が判明した場合は、学校までご連絡をお願いします。年末年始であっても電話転送し連絡がとれるようにしています。

安来地区保護司会様より図書カードをいただきました。

安来地区保護司会の会長様、事務局長様にご来校いただき、本校図書館の充実のためにご厚志（図書カード）をいただきました。図書の充実のために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

2学期の学校へのご支援、誠にありがとうございました。3学期始業式は令和3年1月8日（金）です。良い年をお迎えください。